



GEMEINDERATS-FRAKTION
ROTTENBURG AM NECKAR

CDU-Fraktion – Rathaus – 72108 Rottenburg

Rottenburg, 18. Februar 2020

Antrag auf Einsetzung einer Arbeitsgruppe „Schlachthof“

Die CDU-Fraktion beantragt, umgehend aus Mitgliedern des Verwaltungsausschusses eine Arbeitsgruppe „Schlachthof“ einzusetzen.

Begründung.

Ein regionaler, nachhaltiger Schlachthof liegt uns am Herzen. Die derzeitigen Diskussionen verliefen allerdings nicht zu unserer Zufriedenheit.

Bisher haben wir nur sehr schwerlich und meist nicht validierte Daten zum derzeitigen Betriebsablauf sowie zum Gebäudezustand unseres Schlachthofs in der Tübinger Straße erhalten. Uns fehlen insbesondere Angaben über die tatsächliche Anzahl der Schlachtungen, die jeweiligen Tierarten, die allgemeine Auslastung, die Anzahl der hier schlachtenden Metzger, Bauern und weiteren Personen sowie deren jeweilige Herkunftsorte, Aussagen des Veterinäramts am Landratsamt zu deren Anforderungen an einen hygienisch einwandfreien Betriebsablauf.

Auch interessieren uns die bisherigen Kontakte zu den Schlachthöfen in Gärtringen und Metzingen und hier insbesondere die dortigen Schlachtmöglichkeiten für unsere heimischen Metzger und Bauern.

Hermann Sambeth
CDU-Fraktion